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Acta de la sesión de 26 de octubre de 2016, de la Comisión de Garantía de la 

Calidad (CGC) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga. 

A las 12 horas se reúnen en la Biblioteca del Área de Medicina Legal y Forense de la 

Facultad de Medicina, los miembros de la Comisión de Garantía de la Calidad 

relacionados a continuación, para tratar los puntos del orden del día. 

Coordinador de Calidad: Ignacio Miguel Santos Amaya. 

Vocales: 

María Victoria González Rebolledo. 

Verónica Morales Sánchez. 

Miguel Ángel Barbancho Fernández. 

Excusan su asistencia: 

Rosa Bermúdez Alvear 

Nuria García-Agua Soler 

Orden del día: 

1. Lectura y aprobación si procede del Acta de la Sesión de 27 de junio de 2016 de 

la CGC de la Facultad de Medicina. 

2. Informe del Coordinador de Calidad de la Facultad de Medicina 

3. Estudio del Informe de Seguimiento Graduado/a en Medicina de la Universidad 

de Málaga de la DEVA. 

4. Seguimiento del Plan de Mejora del Curso 2015/2016. 

5. Informe sobre los Másteres que se imparten en el Centro. 

6. Asuntos de trámite y urgentes. 

7. Ruegos y preguntas. 

Deliberaciones y acuerdos adoptados: 

1. Se aprueba por unanimidad el Acta de la Sesión de la CGC de la Facultad de 
Medicina de 27 de junio de 2016. 
 

2. El Coordinador de Calidad informa sobre los siguientes asuntos: 
 

- El día 18 de Octubre de 2016, en la Sala de Junta del Centro tuvo lugar una 
reunión de personal del Servicio de Calidad de la UMA con el equipo Decanal, 
donde les informaron que se va a solicitar la renovación de la acreditación del 
Grado en Medicina durante este curso. Hay que realizar un Autoinforme y 
preparar la vista de los evaluadores de la DEVA, que se prevé durante el primer 
semestre de 2017. Para la realización del Autoinforme se propone el uso de la 
plataforma Google Drive. 
 

- Se ha recibido el Informe de Seguimiento Graduado/a en Medicina de la 
Universidad de Málaga, que se analizará en el siguiente punto del orden del día. 
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3. Por parte de la Comisión se analizó punto por punto el contenido de la 
evaluación, así como las recomendaciones del mismo, tomándose los siguientes 
acuerdos: 
 
Programa formativo: 

- Analizar la situación de la movilidad en él grado. Hay que explicar 
detalladamente cual es la política de movilidad de la UMA y en particular la del 
centro. Transmitir esta recomendación a la Subcomisión de Movilidad de la 
Facultad. 
 
Sistema de Garantía de Calidad del Centro: 

- En relación con la aplicación del Sistema de Garantía de Calidad y la falta de 
actualización del plan de mejora, indicar que la Comisión no dispone de los datos 
e indicadores hasta marzo, por otra parte debido a los procesos electorales, 
Rectorado y Junta de Centro, se ha retrasado la aprobación de la Memoria de 
SGC de Medicina por la Junta de Centro, siendo este el motivo por lo que no se 
subió al gestor. (Recomendación atendida y solucionada). 

- No observamos discrepancias entre las acciones de mejora recogidas en el 
gestor (ISOTOOL) y Autoinforme de Seguimiento. 

- Se propone una reunión con el Informático que gestiona la WEB del Centro, el 
próximo 2 de noviembre, con objeto de actualizar toda la Web del mismo.  

- Se comprueba que la carpeta en el gestor (ISOTOOL) correspondiente al Curso 
2013/14 está completa y cargada la información en su lugar correspondiente. 

- En relación con la Recomendación de Especial Seguimiento 1. Entendemos que 
se ha analizado los resultados, pues consta que se han cumplido al 100% las 
acciones de mejora. No obstante se cree conveniente explicarlo y desarrollar 
más este aspecto. 

- Recomendación 2.  Se actualizara la web apartado de Calidad. 
- Recomendación 3.  La revisión del funcionamiento de la aplicación informática 

utilizada para la gestión (ISOTOOL), depende del Servicio de Calidad de la UMA, 
a la cual se le dará traslado de esta recomendación. 
 
Profesorado: 

- Se incluirá en la información pública (WEB del Centro), así como en posteriores 
autoinformes, el proceso de selección y funciones de los Tutores Clínicos y 
Tutores de Prácticas Clínicas, así como, los Convenios y Protocolos de 
Colaboración con Centros Públicos y Privados de Prácticas Clínicas. Se propone 
crear un apartado específico en la WEB sobre Prácticas Clínicas. 

- Se han puesto en marcha, durante los cursos 2014/2015 y 2015/2016, 
organizados por el Centro varios Cursos Específicos para la Formación de 
Profesorado de la Facultad en relación con: la Innovación Docente, Trabajo Fin 
de Grado y ECOE, con una alta participación de profesorado y que han 
contribuido al buen desarrollo de los TFG y la Prueba ECOE, así como la 
utilización de nueva metodología docente en el aula. 

- Desde el Decanato y en colaboración con los Departamentos se ha realizado un 
análisis y estudio de proyección a 5 y 10 años, sobre bajas (futuras jubilaciones) 
y necesidades de incorporación de PDI Clínico. 

Infraestructuras: 

- Se ha aumentado la dotación de aulas desde la verificación del título, creación 
de nuevas aulas VII, VIII, y aula de Habilidades, a la espera ésta de dotación de 
personal Técnico PAS. 

- La Comisión recomienda realizar un seguimiento de la satisfacción con las 
Jornadas de Introducción y Orientación, de los estudiantes de nuevo ingreso 
alumnos de 1º y 2º Curso, y alumnos orientadores mediantes encuesta “ad hoc”. 
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- En el Campus Virtual Sala de Estudiantes se encuentra recogida la información 
sobre las Jornadas y otras actividades de Orientación de los alumnos de nuevo 
ingreso.  

 

Indicadores: 

- La Comisión ya recomendó en su anterior reunión fórmulas para implementar la 
participación en las encuestas de estudiantes, docente y PAS. 

- No disponemos todavía de datos de egresados en relación con el Grado en 
Medicina. Tampoco disponemos de los datos de empleadores. Sobre este punto 
la Comisión recuerda que la salida mayoritaria de nuestros estudiantes es el 
acceso a la Formación Médica Especializada vía MIR. Por otra parte se incluirá 
en posteriores autoinformes los datos disponibles del PAS. 

- La Comisión recomienda que en la WEB del centro exista información general y 
básica en inglés. Así como un apartado especial en el que se incluya todas las 
asignaturas en ingles que en la actualidad oferta el centro. 

- Todo el Sistema de Garantía de Calidad ya se encuentra cargado en el Gestor 
(ISOTOOL) y en la WEB de Calidad. 
 
Tratamiento de las acciones de mejora: 
 

- La Comisión ha revisado todas las recomendaciones realizadas por la DEVA,   
con objeto de atenderlas.  

 

4. Seguimiento del Plan de Mejora del Curso 2015/2016. 

 

Se han revisado los objetivos y acciones de mejoras propuestas para el Curso 
2015/2016, observándose que se han cumplido todas ellas el 100 % de las mismas.  

 
5. Informe sobre los Másteres que se imparten en el Centro. 

Informa la Profesora Verónica Morales sobre la adaptación de las preguntas de la 
encuesta de estudiantes y profesores a los Másteres.  

 

6. No hubo asuntos de trámites ni urgentes. 
 

7. Ruegos y preguntas 

Se solicita que se soluciones el problema de conectividad a internet del aula III, del 

aulario López Peñalver, se acuerda tramitar la petición a la Conserjería del centro. 

 

No habiendo más asunto que tratar, se levanta la sesión a las 13:50 horas del día de la 

fecha. 

 

Fdo. Ignacio M. Santos Amaya. 


